

Jordania.

Amados en el Señor:

Gracia, misericordia, paz y amor les sean multiplicadas en el poderoso, santo y maravilloso nombre de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.

Estas son revelaciones acerca de Jordania, las cuales recibí hace muchos años atrás!.Y por qué Jordania es muy importante para Dios, también en los últimos tiempos

Hace muchos años atrás, cuando llegue a conocer al Señor Jesús como mi Señor y Salvador personal y recibí mi llamado de parte de Él, por Su misericordia y gracia, El abrió Su palabra a mí por su precioso y bendito Espíritu Santo, y me dió entendimiento y me está dando entendimiento en muchas cosas. A Él sea toda la gloria y la alabanza por siempre y siempre. Amén.

Leí en Jeremías capitulo 48 los juicios de Dios contra Moab, los cuales el Señor me reveló que históricamente fueron cumplidos. Pero el último versículo en el capítulo es una profecía no cumplida todavía: **“Jer 48:47 Pero en los postreros días yo haré volver a los cautivos de Moab, dice Jehová.** Hasta aquí es el juicio de Moab.

Y en Jeremías capitulo 49, los primeros 5 versículos hablan de los juicios contra Amón que históricamente fueron cumplidos. Pero el sexto versículo es una profecía no cumplida aún: **Jer 49:6 Y después de esto haré tornar la cautividad de los hijos de Amón, dice Jehová.**

¿Qué significa tornar la cautividad? En Colosenses 1:13 dice: **“Col 1:13** Que nos ha librado (*ha tornado nuestra cautividad*) de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo; **14** En el cual tenemos redención por su sangre, la remisión de pecados:

Yo creo que en el tiempo postrero esto significa libertar de la mano del enemigo, en este caso de la mano de satanás quien tiene a Moab y a Amón cautivos en tiniebla y en una religión falsa. Entonces, creo en la profecía para Moab y Amón de ser liberados del poder de las tinieblas y trasladados al reino del Amado Hijo de Dios, en quien tenemos redención a través de su sangre, el perdón de pecados. Aleluya!

Mayor prueba es que el Señor en el Libro de Daniel capítulo 11:40 **Pero al cabo del tiempo el rey del sur se enfrentará con él; y el rey del norte se**

levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchos navíos; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará
41 Y vendrá a la tierra gloriosa, y muchas naciones caerán; mas éstas escaparán de su mano: Edom, y Moab, y lo mejor de los hijos de Amón.
42 Asimismo extenderá su mano a las otras tierras, y no escapará el país de Egipto.
43 Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto. Libios y etíopes seguirán sus pasos.

A propósito, Edom, Moab y lo primero de los hijos de Amón es lo que hoy recibe el nombre de El Reino Hashemita de Jordania!

Entonces, al cabo del tiempo, el anticristo (la bestia de Apocalipsis), entrará en los países, aún la tierra gloriosa (Israel)! Pero, Jordania será el único país que escapará de su mano!

Por eso le pregunté al Señor: ¿Por qué? Y el buen Señor me dió más revelaciones! Alabado sea el Señor!!

Pero primero, quiero compartir lo que el Señor me mostró son los pecados de mi país, los cuales son nombrados en la biblia en Deuteronomio capítulo 23:

- 3 No entrará amonita ni moabita en la congregación de Jehová; ni aun en la décima generación entrará en la congregación de Jehová para siempre,**
- 4 Por cuanto no os salieron a recibir con pan y agua al camino, cuando salisteis de Egipto; y porque alquiló contra ti a Balaam hijo de Beor de Petor, de Mesopotamia, para que te maldijese.**
- 5 Mas Jehová tu Dios no quiso oír a Balaam; y Jehová tu Dios te cambió la maldición en bendición, porque Jehová tu Dios te amaba.**
- 6 No procurarás la paz de ellos ni su bien en todos los días para siempre.**
- 7 No aborrecerás al idumeo, pues es tu hermano; no aborrecerás al egipcio, porque extranjero fuiste en su tierra.**

El para siempre, está especificado como la décima generación!! Y alabado sea el SEÑOR que vemos a Ruth la moabita quien llegó a ser la bisabuela de nuestro Señor Jesús en la carne, como vemos en Mateo 1:1 **El libro de la generación de Jesucristo, hijo de David, hijo de Abraham. ..5 y Salmón engendró de Rahab a Boaz; y Boaz engendró a Obed de Ruth; y Obed engendró a Isaí;**

Pero los pecados nunca fueron borrados!!

Hace muchos años atrás, un pastor de Escandinavia, vino a Jordania e hizo una cruzada por varios días en una iglesia a la que solía asistir en aquel tiempo. Pero una noche él vino y dijo que no habría predicación esa noche sino reunión de oración! Entonces, cualquier persona en la congregación que tuviera una carga de oración, podía acercarse al púlpito y orar en voz alta, de esta manera todos podían estar de acuerdo y decir amén a tal oración!!

Al ir una a una las personas dirigiendo a la congregación en diferentes oraciones, el Espíritu Santo me dijo que debía levantarme y confesar los pecados de mi país mencionados en la Biblia los cuales prevenían terminantemente a mi país entrar en la congregación del Señor!!

Por lo cual, en obediencia, me levanté y públicamente confesé los pecados de mi país mencionados en la Biblia, me arrepentí y clamé al poder de la sangre del Señor Jesús, la sangre del nuevo pacto para que borrarse esos pecados y nos lavase y limpiase de ellos!!

1 Juan 1:7 Mas si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión entre nosotros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado. 8 Si dijéremos que no tenemos pecado, nos engañamos á nosotros mismos, y no hay verdad en nosotros. 9 Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para que nos perdone nuestros pecados, y nos limpie de toda maldad.

Pocos meses después, el TRATADO DE PAZ fue firmado entre Jordania e Israel!!! ALELUYA!!!!!!

Leemos en 1 Samuel capítulo 22: **“3 Y se fue David de allí a Mizpa de Moab, y dijo al rey de Moab: Yo te ruego que mi padre y mi madre estén con vosotros, hasta que sepa lo que Dios hará de mí.**

4 Los trajó, pues, a la presencia del rey de Moab, y habitaron con él todo el tiempo que David estuvo en la fortaleza.

Y cuando Absalón, el hijo de David se levanta contra su padre, David y su pueblo huye para refugiarse en Jordania, como vemos en 2 Samuel capítulo 17:

22 Entonces David se levantó, y todo el pueblo que con él estaba, y pasaron el Jordán antes que amaneciese; ni siquiera faltó uno que no pasase el Jordán.

27 Y luego que David llegó a Mahanaim, Sobi hijo de Nahas de Rabá de los hijos de Amón, y Maquir hijo de Amiel de Lodebar, y Barzilai galaadita de Rogelim,

28 trajeron a David y al pueblo que estaba con él, camas, y tazas, y vasijas de barro, y trigo, y cebada, y harina, y grano tostado, habas, lentejas, y garbanzos tostados,

29 miel, manteca, ovejas, y quesos de vaca, para que comiera David y el pueblo que estaba con él; pues dijeron: El pueblo está hambriento, cansado y sediento en el desierto.

De esta manera vemos que Jordania y los Jordanos de aquel entonces se encuentran donde David y su pueblo fueron para refugiarse! Y nosotros sabemos que David es figura de Cristo!

Ahora, la Biblia dice en Romanos capítulo 11:**25 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis arrogantes en vosotros mismos, que en parte el endurecimiento ha acontecido a Israel, hasta que haya entrado la plenitud de los gentiles; 26 y así todo Israel será salvo; como está escrito: De Sión vendrá el Libertador, que quitará de Jacob la impiedad.**

27 Y éste es mi pacto con ellos, cuando yo quite sus pecados.

En el libro de Apocalipsis capítulo 12: **1 Y una grande señal apareció en el cielo: una mujer vestida del sol, y la luna debajo de sus pies, y sobre su cabeza una corona de doce estrellas.**

¿Quién es esta mujer? Gracias a Dios que la Biblia se explica a si misma!!

Cuando José soñó en Génesis capítulo **37:9 Y soñó aún otro sueño, y lo contó a sus hermanos, diciendo: He aquí que he soñado otro sueño, y he aquí que el sol y la luna y once estrellas se inclinaban a mí.**

10 Y lo contó a su padre y a sus hermanos: y su padre le reprendió, y le dijo: ¿Qué sueño es éste que soñaste? ¿Hemos de venir yo y tu madre, y tus hermanos, a inclinarnos a ti a tierra?

De aquí que yo creo que aquella mujer es la nacida de nuevo nación de Israel vestida del sol (el Señor Jesús) como en Malaquías **4:”2 Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación; y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.**

Vemos en Daniel que la Bestia al cabo del tiempo entrará en la tierra gloriosa, y continuamos en el libro de **Apocalipsis 12:6** **Y la mujer huyó al desierto, donde tiene lugar preparado por Dios, para que allí la sustenten mil doscientos sesenta días.**

14 Y fueron dadas a la mujer dos alas de grande águila, para que de la presencia de la serpiente volase al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, y tiempos, y la mitad de un tiempo.

En Isaías capítulo **16:3** **Reúne consejo, haz juicio; pon tu sombra en medio del día como la noche; esconde a los desterrados, no entregues a los que andan errantes.**

4 Moren contigo mis desterrados, oh Moab; sé para ellos escondedero de la presencia del destructor: porque el atormentador fenecerá, el destructor tendrá fin, el opresor será consumido de sobre la tierra.

5 Y en misericordia será establecido el trono; y sobre él se sentará firmemente, en el tabernáculo de David, quien juzgue y busque el juicio, y apresure la justicia.

Comparen esto con 2 Samuel 17:22-29, claramente vemos que el Señor salvará a Jordania de la mano de la Bestia, porque Jordania en el tiempo postrero será un país de refugio para Su pueblo! Gloria! Aleluya!

La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con Uds. Amén.

Con todo mi amor en Cristo,

Su Carlo Ma'ayeh.

Octubre, 2004